

ABSTRAK

Ainur Rofiq, 2022, *Analisis Kesejahteraan Tenaga Kerja Produksi Ayam Potong dalam Perspektif Ekonomi Islam (Studi Kasus Desa Robatal Kecamatan Robatal Kabupaten Sampang)*, Skripsi, Prodi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Pembimbing: Dr. Sri Handayani, MM

Kata Kunci: *Kesejahteraan, Sistem Produksi, Ayam Potong, Ekonomi Islam*

Kesejahteraan merupakan impian dan harapan bagi setiap manusia yang hidup di muka bumi ini, setiap orang tua pasti mengharapkan kesejahteraan bagi anak-anak dan keluarganya, baik itu berupa kesejahteraan materi maupun kesejahteraan sepirtual. Produksi ayam potong merupakan salah satu usaha dalam pengembangan tenaga kerja di sisi lain memberikan tenaga kerja di Desa Robatal Kecamatan Robatal Kabupaten Sampang. Produksi dapat dilakukan dalam bidang apa saja, salah satunya dalam bidang peternakan. Produksi merupakan bagian terpenting dari Ekonomi Islam di samping konsumsi, distribusi, dan retribusi. Produksi merupakan suatu rangkaian kegiatan yang secara langsung maupun tidak langsung akan mempertinggi nilai guna suatu barang untuk memenuhi kebutuhan manusia

Tujuan dari penelitian ini adalah Untuk mengetahui Kesejahteraan Tenaga Kerja Produksi Ayam Potong. Kemudian untuk mengetahui Kesejahteraan Tenaga Kerja Produksi Ayam Potong Dalam Perspektif Ekonomi Islam

Peneliti menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan penelitian kualitatif yang bersifat deskriptif. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sumber data primer dan sekunder. Metode pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode observasi dan wawancara (*interview*). Selanjutnya data yang dikumpulkan disusun dan dianalisis dengan menggunakan metode deskriptif analisis, yakni mengumpulkan data tentang usaha produksi petis di Desa Robatal, Kabupaten Sampang yang disertai analisis untuk diambil kesimpulan.

Hasil penelitian Adapun kesimpulan dari penelitian sebagai berikut Kesejahteraan Tenaga Kerja Produksi Ayam Potong pemilik usaha ayam potong memulai usaha baru yaitu produksi ayam potong dengan modal awal Rp 25.000.000 dari hasil pinjaman bank dengan total bibit ayam 2000 ekor dan dengan cara awal pemasarannya di toko tradisional sampai saat ini dan bahkan sampai pengiriman ke luar pulau madura. Untuk mengetahui Kesejahteraan Tenaga Kerja Produksi Ayam Potong dalam Perspektif Ekonomi karyawan, pemilik usaha sudah sangat sesuai dengan persektif Ekonomi Islam dikarenakan sudah sangat mensejahterakan kedua karyawannya. Bahkan di saat melebihi target masa panen itu para karyawan akan diberikan bonus tambahan oleh pemilik usaha bisnis ayam potong tersebut.